

令和5年12月11日



界の子



～～命の重さを考える～～

今年の冬は連日のように戦争の惨状がニュースで流れ、世界中が重い空気に包まれていると感じます。コロナ禍が明け、命の大切さを確認し合ったばかりだということに、せつかく守った命なのに、簡単に奪われていることに悔しさも覚えます。

わたしたち一人一人は何もすることができませんが、戦わなくても問題を解決する方法はないのかを考えることは大切だと思います。もちろん私たちがそれらの国々の立場になって考えることは難しいですが、私たちの周りで起きる様々な問題に「なぜ自分だけ」「やり返したい」といった感情に縛られることなく、「お互い様だから」「こんな風に譲り合ってみよう」という寛容さを身につけてもらいたいですね。

～～ 1歩進んだ避難訓練に～～

12月4日（月）地震・火災による避難訓練を行いました。ともするとマンネリ化してしまいがちな高学年に今回はちょっとした課題を与えました。「先生の指示がない状態で自力で訓練をしてみよう」というものです。高学年の児童は、担任の指示がない状態で放送による情報指示をもとに訓練を行いました。担任は児童の様子を画像に映し、事後反省に生かします。以下、児童の振り返りです。

- ・ どうせ避難訓練だからと思ってリラックスしてやってしまった。
- ・ 放送を良く聞いて「お・か・し・も」を守って実施できた。
- ・ 焦ってハンカチで口を覆うのを忘れた。赤白帽子も忘れてしまった。
- ・ 階段のところで1年生とがちあってしまって、あせって友達を押ししてしまった。
- ・ 先生の方を向いても指示がなかったので、何をしたら正しいのかわからなくてキョロキョロしてしまった。
- ・ 机の下から避難するタイミングがわからなくて少しざわついてしまった。
- ・ ・ ・ ・ なかにはこんなふうにとめてくれた児童もいました。



「避難の仕方について、いつもどれだけ先生や大人に頼っているかが実感できた。家で留守番をするときもあるので、この訓練で学んだことを生かしていきたい」6年Oさん

自分で考えて行動するきっかけにしてほしいです。

～～冬休みを前に～～

今年の冬休みは12月27日（水）から令和6年1月8日（月）の13日間です。例年お願いしていることですが、今年も子供達へ繰り返し言い聞かせていただければと思います。

- **交通事故に十分気をつける。**
(学年ごとに自転車の行動範囲が異なりますので、確認を願います。)
信号、ヘルメット、帰宅時間をいつも意識して
- **SNSによるトラブルや連れ去り、オンラインゲーム・本校でもSNSで知り合った人と保護者に黙って会っていた事案があります！！**
- **金銭トラブル・気軽にお金を貸したい借りたいしない。**

以上、穏やかで、ゆったりした休日となりますよう、ご協力をお願いいたします。